

Kuwait Finance House

General Services Department

Procurement and Contracts

بيت التمويل الكويتي

ادارة الخدمات العامة

قسم المشتريات والعقود

يسنح بالاطلاع والاحتفاظ بهذه الوثيقة فقط لدى الجهات المصدرة والمطبق عليها محتواها

This document is only allowed to be viewed and keeping by the issuers and those concerned with its implementation

## طلب قيد موردين

### Request for Registration of Suppliers

بيانات المورد	بيانات المورد
<input type="checkbox"/> New <input type="checkbox"/> Renew <input type="checkbox"/> Update	<input type="checkbox"/> تجديد <input type="checkbox"/> جديد <input type="checkbox"/> تحديث
Registration No: (.....) In case of renewal or update	رقم التسجيل : (.....) في حال التجديد أو التحديث
<input type="checkbox"/> Agent for a product	وكيل لمنتج <input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> Supplier ( Goods & Products )	مورد ( بضاعة ومنتجات ) <input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> Maintenance or Eng. Services	صيانة أو خدمات هندسية <input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> Consultant <input type="checkbox"/> Other	استشاري <input type="checkbox"/> أخرى <input type="checkbox"/>
الاسم التجاري: ..... (As recorded in the Register of Commerce)	
نوع المنشأة : ..... تخصص الشركة :	
رأس مال الشركة دك : ..... عنوان المركز الرئيسي :	
عدد الأفرع ( ان وجد ) : ..... رقم الحساب البنكي (KFH) IBAN: .....	
رقم حساب بنكي آخر: ..... Another Bank Account Number:	
Email : ..... البريد الإلكتروني :	Commercial Registration No : ..... رقم السجل التجاري :
Phone No : ..... رقم التليفون :	Date of issue : ..... تاريخ الاصدار :
Fax No : ..... رقم الفاكس :	Expiry date : ..... تاريخ الانتهاء :
Mobile No : ..... هاتف نقال :	Contact Person : ..... اسم الشخص المتابع :
Company Owner : ..... Executive Manager :	صاحب الشركة : ..... المدير التنفيذي :
Mobile No : ..... هاتف نقال :	Phone No : ..... رقم التليفون :
General Manager : ..... Mobile No : ..... هاتف نقال :	..... المدير العام : ..... رقم التليفون :
Authorized signatory: ..... Mobile No : ..... هاتف نقال :	..... المفوض بالتوقيع :
ملكية الشركة	
<input type="checkbox"/> 100% KW Local <input type="checkbox"/> 51% KW Local <input type="checkbox"/> Free Zone	<input type="checkbox"/> منطقة درة 51% كويتي <input type="checkbox"/> 100% كويتي

Kuwait Finance House

General Services Department

Procurement and Contracts

بيت التمويل الكويتي

ادارة الخدمات العامة

قسم المشتريات والعقود

يسمح بالاطلاع والاحتفاظ بهذه الوثيقة فقط لدى الجهات المصدرة والمطبق عليها محتواها

This document is only allowed to be viewed and kept by the issuers and those concerned with its implementation

## طلب قيد موردين

### Request for Registration of Suppliers

**نبذة عن سابقة أعمال الشركة مع إرفاق المستندات الدالة على ذلك.**  
**Brief about the previous company's business with attach the documents indicate that**

<b>نبذة عن سابقة أعمال الشركة مع إرفاق المستندات الدالة على ذلك.</b> <b>Brief about the previous company's business with attach the documents indicate that</b>			
<b>الحصول على شهادة جودة عالمية</b>			
Get a global quality certificate	Mention it	Other Certificates	<input type="checkbox"/> نظم أخرى <input type="checkbox"/> ISO 9000
<b>مستندات الشركة المطلوبة</b>			
<b>تفاصيل التأمين</b>			
<b>تضارب مصالح</b>			

<p>To ensure the neutrality and none of any conflict of interest during the registration, do you have first-degree relatives (Parents, Kids and Spouse) working in KFH?</p> <p><input type="checkbox"/> Yes  <input type="checkbox"/> No</p> <p>If the answer is yes, please kindly provide detailed information</p>	<p>لضمان الحيادية وعدم وجود أي تضارب للمصالح أثناء عملية تسجيل ،  يرجى التكرم بالإفادة هل يوجد أقارب من الدرجة الأولى (الأب ، الأم ،  الزوجة ، الأولاد ) يعملون ببيت التمويل الكويتي؟</p> <p><input type="checkbox"/> نعم  <input type="checkbox"/> لا</p> <p>في حالة الإجابة بنعم ، يرجى التكرم بتوفير معلومات تفصيلية</p>
--	---

Kuwait Finance House

General Services Department

Procurement and Contracts

بيت التمويل الكويتي

ادارة الخدمات العامة

قسم المشتريات والعقود

يسنح بالاطلاع والاحتفاظ بهذه الوثيقة فقط لدى الجهات المصدرة والمطبق عليها محتواها

This document is only allowed to be viewed and keeping by the issuers and those concerned with its implementation

## طلب قيد موردين

### Request for Registration of Suppliers

I, the undersigned, pledge that this information is correct and will notify you of any changes.	أتعهد أنا الموقعة أدناه بأن هذه المعلومات صحيحة وسوف أخطركم بأى تغيير يحدث.
---	---

Note	ملاحظة
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Please complete the form in Arabic and English, taking into account the presentation of the documents indicating the data.</li> <li>- The need to attach the required company documents.</li> <li>- In the event of any amendments to the data provided, I will officially address you.</li> <li>- Registration is applicable only for local companies (at least 51% of the share capital is owned by KW national) also the companies licensed by any Free Zone in the Kuwait.</li> <li>- Those wishing to register must not be employees of KFH or members of one of the KFH subsidiary companies.</li> <li>- In the case of failure to participate in the tenders three times in succession vendors will be the banned for one year.</li> <li>- For any inquiry or further info, please call 22905570 / 22905571 / 22905573.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- يرجى تعبئة الاستماراة باللغتين العربية والانجليزية مع مراعاة تقديم المستندات الدالة على البيانات</li> <li>- ضرورة ارفاق مستندات الشركة المطلوبة .</li> <li>- في حال إجراء أي تعديلات على البيانات المقدمة سيتم مخاطبتك بهذا رسميًّا.</li> <li>- التسجيل ينطبق فقط على الشركات المواطننة (لا تقل نسبة المواطن في رأسمالها عن 51%) وأيضاً الشركات المرخص لها من قبل أي منطقة حرة بالكويت</li> <li>- على الراغبين بالتسجيل ألا يكونوا من العاملين ببيت التمويل الكويتي أو أعضاء في إحدى الشركات التابعة</li> <li>- في حالة التخلف عن المشاركة في المناقصات ثلاثة مرات متتالية سوف يتم حظر التعامل مع بيت التمويل الكويتي لمدة عام</li> <li>- لأى استفسار أو مزيد من المعلومات بالرجاء الاتصال على 22905570 / 22905573 / 22905571</li> </ul>

o Is your organization Data Privacy & Protection Compliant? (ISO 27001, CBK, GDPR, Bahrain PDPL, and applicable data privacy & protection laws and regulations)

Yes

No

\_\_\_\_\_

أقر بأن جميع البيانات التي تم ادخالها صحيحة والشركة ملزمة بإخطار بيت التمويل الكويتي في حال تغيرها.

ختم الشركة

التوقيع